

Lunes 13 de marzo de 2017



“El progreso social puede ser medido por la posición social del sexo femenino”

Marx

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.62

Euro

20.82

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Municipios con alta dependencia económica, los más afectados

Las políticas proteccionistas de Estados Unidos podrían significar un freno a la captación de remesas por parte de los municipios del país, particularmente para aquellos donde este indicador, determinante del consumo de los hogares, juega un papel importante en su dinámica económica. Fitch Ratings considera que los controles de inmigración más estrictos, las deportaciones mayores y los impuestos al envío de remesas por parte de la principal economía del mundo podrían tener efectos significativos en el flujo de estos recursos hacia México, debido a que ambas naciones comparten la principal ruta migratoria en el mundo y tienen los mayores flujos de remesas entre dos países.

El Financiero

Llegan más inversiones pese a Trump

Desde que Donald Trump ganó la presidencia de Estados Unidos en noviembre, los inversionistas extranjeros han incrementado su tenencia en bonos mexicanos en 213 mil 593 millones de pesos, equivalentes a 10 mil 881 millones de dólares al tipo de cambio actual, de acuerdo con los últimos datos reportados por el Banco de México. Los ataques de Donald Trump a las inversiones realizadas en empresas que exportan productos de México a Estados Unidos ha dado lugar a una moderada reducción en la inversión foránea hacia la esfera productiva, sin embargo, los capitales han encontrado la forma de entrar al país a través de la compra de activos financieros denominados en pesos.

REFORMA
CORPORACIÓN MEXICANA

Pierden en Afores cuentas inactivas

Los trabajadores que se registraron en una Administradora de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afore) y que dejaron de cotizar hace 7 años han perdido cerca de 3 mil pesos, según un ejercicio de REFORMA. La pérdida ocurre porque las cuentas dejan de recibir aportación, los recursos que hay en ellas han tenido periodos de minusvalías y las Afores les descuentan su comisión anual. Un trabajador de la Siefore Básica 3 -de 37 a 45 años de edad- que había acumulado en su cuenta individual 50 mil pesos y que dejó de cotizar en marzo de 2009, ahora sólo tiene 47 mil 98 pesos, según el ejercicio elaborado con cifras reales (con datos que consideran el incremento de los precios y la pérdida del valor adquisitivo).

Lunes 13 de marzo de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convención Asociación de Bancos de México. Invitación



Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



NOTAS FISCALES:

SAT / Nueva publicación anticipada de la Primera Resolución de Modificaciones a la RFI para 2017 y sus anexos 1, 1-A, 5, 7, 15 y 16-A



SAT / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones



SAT / Revisiones en materia de lavado de dinero



MILENIO

Empresas del campo invertirán 1,500 mdd

Este año las empresas agrícolas y pecuarias invertirán mil 500 millones de dólares en esquemas de modernización y desarrollo, afirmó el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Bosco de la Vega. En entrevista indicó que esa inversión se dará en esquemas como el impulso a la agricultura protegida, sistemas de riego presurizado, mejoramiento de almacenes, estrategia de logística, certificaciones e invernaderos. Se trata de un balance de inversiones que hoy se puede hacer como no se había hecho antes, ya que empresarios de otros ramos se han interesado en capitalizar el sector agroalimentario, ante el buen momento que está pasando el campo, con exportaciones por casi 30 mil millones de dólares anuales, dijo.

EXCELSIOR

La gasolina pudo haber bajado su precio, pero decidieron cobrar más impuestos

El precio de la gasolina magna pudo haber bajado 1.02 pesos por litro desde que se decidió eliminar la volatilidad en su venta a los usuarios. Así, datos de la Secretaría de Hacienda señalan que desde el 17 de febrero a la fecha, la mencionada reducción de la referencia internacional por causa de la apreciación del peso y la disminución del precio del petróleo ha permitido que el precio al público de dicha gasolina baje nueve centavos. En contraparte, con lo establecido en la nueva fórmula, el gobierno pudo elevar en 93 centavos la cuota del componente federal del Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS) que cobra sobre la magna.

La Razón

Sin TPP, EU beneficia ventas del sector manufacturero mexicano

La salida de Estados Unidos del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) tuvo una implicación benéfica para México, pues ya no competiremos por ganarle el mercado estadounidense a las exportaciones manufactureras provenientes de Vietnam, Singapur y Malasia, naciones que pelean por el incremento de su participación en la región de América del Norte, sostuvieron expertos. Cabe recordar que el 14 de febrero de 2016 se hizo oficial el TPP entre Canadá, EUA, México, Perú, Chile, Japón, Vietnam, Singapur, Brunei, Malasia, Australia y Nueva Zelanda.

Lunes 13 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/03/17)	6.25
TIIE 28 (10/03/17)	6.6100
TIIE 91 (10/03/17)	6.7788
TIIE 182 (08/03/16)	6.9738
CETES 28 (07/03/17)	6.29

Reservas internacionales (mdd)	
(03/03/2017)	174,661.1

Inflación anual

(Feb. 2016-Feb 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.86
Inflación subyacente *	4.26

Inflación mensual

(Feb. 2017, %)	
Inflación *	0.58
Inflación subyacente *	0.76
UDIS (13/03/17)	5.704327



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

El peso se deprecia ligeramente a la espera del encuentro con la FED

El peso mexicano se deprecia ligeramente este lunes mientras el mercado se mantiene alerta sobre el impacto que podría tener la reunión de la Reserva Federal estadounidense (Fed) que comienza mañana martes y concluye el miércoles, en caso de que la institución dirigida por Janet Yellen indique un enfoque más estricto para las tasas de interés. El ligero retroceso se registra luego que en la sesión previa la moneda local cerrara con un avance de 1.2%. Al mayoreo, el dólar se vende en 19.6562 pesos, lo que significa para la divisa nacional una depreciación de 0.06% respecto al cierre previo.



Concluye IFT etapa de información y documentación para licitación de canales de TV

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) recibió la documentación de 24 interesados en participar en la licitación pública para concesionar el uso, aprovechamiento y explotación comercial de 148 canales de transmisión para la prestación del servicio público de televisión radiodifundida digital por un periodo de 20 años. La etapa de entrega de documentos concluyó el pasado viernes 3 de marzo a las 23:59 horas; procesó que se realizó a través del Sistema Electrónico de Registro y Presentación de Ofertas (SERPO). Del total de solicitantes 20 son personas morales, tres personas físicas y un consorcio. La información que entregaron fue autenticada con su firma electrónica avanzada (FIEL).



Guajardo participará en diálogo de alto nivel en Chile

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, participará este martes y miércoles en el "Diálogo de Alto Nivel en Iniciativas de Integración en el Asia Pacífico: Desafíos y Oportunidades", que se llevará a cabo en Viña del Mar, Chile. Previo al diálogo, Guajardo Villarreal sostendrá reuniones bilaterales con sus homólogos de la Alianza del Pacífico y de países como Australia, Nueva Zelanda, Japón y Singapur, entre otros, informó la Secretaría de Economía (SE) en un comunicado. La dependencia expuso que el objetivo del encuentro es "tender puentes de diálogo con los países asiáticos para explorar esquemas de colaboración que impulsen la integración económica en la región de Asia Pacífico".



Lunes 13 de marzo de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 13 de marzo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 13 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: CITIBANAMEX - Anticipamos un aumento mensual de 0.3 por ciento para la producción industrial en enero, sobre una base desestacionalizada. Este avance mensual lo vemos asociado con un incremento de 0.2 por ciento anual, sobre la serie original.



Casos de influenza siguen en aumento, advierte especialista de la UNAM

Hay muchos casos de influenza y se espera que sigan apareciendo más por los cambios bruscos de temperatura, alertó Mauricio Rodríguez Álvarez, profesor del Departamento de Microbiología y Parasitología de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). “Desde hace unos días hay una percepción clínica y social de que el número de casos de influenza ha aumentado, y en efecto, estamos ante más casos en los hospitales, que aún no se ven reflejados en los reportes oficiales; no obstante, mucha gente se ha enterado de que un familiar, un amigo o un conocido ha adquirido recientemente esta infección viral respiratoria”, señaló el especialista de la Facultad de Medicina.



Ciudad de México registrará cielo medio nublado y ambiente fresco

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronostica que durante la mañana de este lunes se observará en la Ciudad de México cielo medio nublado, así como bancos de niebla o neblina en zonas de valle y un ambiente fresco. En el reporte del organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) se establece que por la tarde habrá un incremento de nubosidad que favorecerá el potencial de lluvias con tormentas puntuales fuertes en la capital y en el Estado de México. Además de chubascos en la Ciudad de México que podrían estar acompañados de descargas eléctricas y posible caída de granizo.